



碧南ロータリークラブ週報

第2653回例会 平成25年8月28日(水)

- 会長 長田 豊治
- 幹事 岡本 明弘
- 会場監督(SAA) 角谷 信二

2013-2014 年度 国際ロータリーのテーマ

- 例会日 毎週水曜日 12:30
- 事務局 碧南商工会議所内 TEL<0566>41-1100
- 例会場 碧南商工会議所ホール 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90 FAX<0566>48-1100
- ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp>
- E-mail: info@hekinan-rc.jp



- 会報委員 鈴木泰博・奥津順司・杉浦栄次

● 斉 唱

ロータリーソング「今日も楽し」

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

● 本日のお客様

有限会社鏝本手袋 代表取締役 碧南LC会員 鏝本 武司様

会 長 挨 拶

蝉の鳴き声がリズムを刻むように変わったと思っていたら、今朝はそれも聞こえなくなり、季節の移ろいを感じております。未だジージーと聞こえているようでしたら奥田先生に診てもらって下さい。それは耳鳴りですから。



長田豊治会長

本日は卓話に、鏝本武司さんの落し話を楽しみにしております。落語の起源は、浄土宗西山深草派 大本山誓願寺 第55世法主の安楽庵策伝和尚が、仏教説法がよく解るように笑いを通して人生を説いた「おとしばなし」が始まりだと言われております。著作の中に「醒睡笑 (せいすいしょう)」が残っています。

鏝本さんのお話をゆっくり楽しみたいと思います。本日はよろしくお願ひ致します。

幹 事 報 告

本日は2点ほどございます。

- ・ 例会変更等はございません。その他の事項に関しましては、幹事報告書の通りでございます。
- ・ 昨年からはじめました、ロータリーカードの取り扱いの状況



岡本明弘幹事

の報告が来ております。利用学の3%が自動的に寄付されるカードですが、2760地区は発行率が5.15%で、日本全体のベスト3になりました。

委員会報告

<出席奨励委員会>

総会員数 66 名 (内出席免除者 9 名の内出席者 8 名)出席者 52 名	
出席対象者 52/65 名	出席率 80.00%
欠席者 14 名(病欠者 0 名)	前々回修正出席率 98.41%

※三週連続出席率 100%の場合は記念品を差し上げます。

<ニコボックス委員会>

鏑本 武司様 ニコボックスに寄付して下さいました。

(本日卓話講師)

黒田 昌司君 クロタ精工(株) 鈴木泰博君の父君の葬儀に大勢の方に参列頂きましてお礼申し上げます。

石川 春久君 秋季西三河地区高校野球大会の決勝戦が、昨日刈谷球場であり、高浜が4対0で愛産大三河に勝ち、初優勝しました。次はシード校として県大会に出場し来春の選抜大会に向け大きく夢が広がりました。頑張れ高浜高校野球部！！

新美 宗和君 おかげさまで8/25(日)「歌と舞の祭典」を盛大に催すことができました。参加者はじめ実行委員会を代表して、お礼申し上げます。ご声援ありがとうございました。

木村 徳雄君 皆さん、お久しぶりです。1ヶ月ぶりにR.Cに来ました。今年は又不良会員に戻りますけど宜しくお願いします。

角谷 信二君 秋季西三河高校野球大会にて何と高浜高等学校が優勝しました。ビックリです。碧南高校頑張れ！！

山中 寛紀君 少し良いことがありました。

角谷 修君 本日の講師 鏑本武司様「春雨や軍手」さんのご紹介をさせていただきます。

杉浦 保子君 ロータリーの友に俳句が末席ですが掲載されました。うれしいです。
ロータリーの友9月号 丸の15ページ 『待ち侘びた雨に歓喜の額の花』

卓 話

落語 演題 「ちりとてちん」

有限会社鏝本手袋 代表取締役 鏝本 武司様
屋号「春雨や軍手」



鏝本 武司様



本日はお招き頂きまして、大変ありがとうございます。15年から20年ほど前にも、長田昌昇さんのご紹介で一席やらせて頂いた記憶がございます。今月20日でございますが、加藤良邦さんがライオンズクラブに来て頂きまして、ありがとうございます。お数珠の話をして頂きました。何かとロータリーさんにはお世話になっておりますので、ご縁というのを感じるわけです。

私の「春雨や軍手」という芸名ですが、プロの噺家の「春雨や雷蔵」さんが2000円払ったら芸名をつけてあげるとおっしゃられたので、すぐに払い、頂いた芸名が「春雨や軍手」でございます。入門許可書というのがきたので、この名前はどこで使っても構わないわけでございます。

最近、デイサービスへ無理矢理落語を聞かせに行っております。そのような所で一生懸命話しておりますが、ウケませんし、笑う元気もございません。一年後に行くと顔ぶれが半分ぐらい変わっております。

朝早く起きて、体操をするといいとよく言われておりますが、一人だとすぐやめてしまいそうですが、団体になると続きそうでございます。お隣の中国では最寄りの公園で、幅広い年齢層の方が集まって体を動かしております。これが体には非常にいいんだそうです。ただ、いくら体にいいからと言っても一日中はやっておりません。こういう運動を「はんにち運動」と言っております。

岡山県のある病院では、癌患者に落語を聞かせております。毎日落語をさせておきますと、癌細胞が小さくならないのですが、大きくなれないという結論が出たのだそうです。

落語を聞いて笑うと歳をとっても横ジワにしかならないのだそうです。いつも怒ってばかりいる人は、縦ジワになるそうです。ある女優さんが、女優にとって横ジワになっても何ら問題はないそうです。しかし、縦ジワができると主役はおろか、嫁をいじめる姑の役も来ないんだそうです。

次回例会案内

平成25年9月11日（水） 卓話「私の履歴書」
新入会員 平松則行君、渡辺君、岡本彰人君